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Ciudadanos insiste 
en rebajar los costes 
políticos del 
Ayuntamiento
La formación que lidera Cortes Cano está dispuesta a 
aceptarla liberación de la alcaldesa y dos concejales, 
pero encuentra inconveniente contratar a personal de 
confianza

Miguel Benito, Cortes Cano v Violeta Gareia.

I.L.

Después de haber votado 
en contra de la propuesta de 
liberaciones presentada por 
el equipo de Gobierno en el 
último pleno, el Grupo Muni
cipal de Ciudadanos en el 
Ayuntamiento de Tomelloso 
insiste en que la situación 
actual obliga a rebajar los 
costes políticos del Consis
torio. En este sentido, la for
mación que lidera Cortes Cano 
ha explicado que están dis
puestos a aceptar la libera
ción de la alcaldesa -con  idén
tico sueldo al propuesto por

los socialistas- y la de dos 
concejales más -uno  menos 
de los propuestos por el equi
po de Gobierno-.

Del mismo modo. Ciudada
nos -q u e  asegura que su 
propuesta de liberaciones 
ahorraría a las arcas munici
pales ciento ochenta mil eu
ros al año- no encuentra con
veniente contratar a perso
nal de libre designación. En 
este sentido, Cano ha expli
cado que, a su juicio, lo razo
nable sería que el personal 
de alcaldía procediese de fun
cionarios municipales que en 
estos momentos estén desti

nados en otros departamen
tos. De esta manera -ex p li
can- la alcaldesa contada con 
personal de refuerzo pero éste 
no supondría un gasto aña
dido para el Ayuntamiento.

En cuanto al cobro de die
tas por la asistencia a plenos 
y com isiones, Ciudadanos 
cree que el ahorro no debe 
estar nunca en la reducción 
de miembros, sino en la reba

ja  de la cantidad que cada 
uno de ellos cobrará. Así. 
Cano ha explicado que con 
mayor número de miembros 
la representatividad real del 
Ayuntamiento está mejor ga
rantizada en estas comisio
nes.

De este modo. Ciudadanos 
fijaría en ochenta euros por 
concejal la dieta a cobrar por 
asistencia a plenos y otras

reuniones como las del Pa
tronato Municipal de Depor
tes y en cincuenta y cinco 
euros por concejal la asisten
cia a comisiones.

La portavoz de Ciudadanos 
en el Ayuntamiento también 
ha desmentido que exista un 
"pacto de desgobierno” y ha 
insistido en que el Consisto
rio tomelloscro ha de ser ejem
plo de austeridad porque “los 
sueldos no dignifican la polí
tica. Es el ejercicio digno y 
honesto de la misma la que 
hace digna esta actividad” .

Desde Ciudadanos insisten 
en que no es su intención 
"entorpecer la labor del go
bierno municipal” y han criti
cado al Partido Popular por 
haberse erigido recientemen
te “como único grupo de la 
oposición" y por criticar “lo 
mismo que ellos venían ha
ciendo".

Cortes Cano ha salido al 
paso de los comentarios de 
otros grupos de la oposición 
que han pedido a Ciudada
nos re sp o n sa b ilid a d . “A 
ellos -d ec la ró - les pedimos 
nosotros coherencia con sus 
ideales” .

La alcaldesa se reúne con alcoholeros, bodegueros y cooperativistas. La
alcaldesa, Inmaculada Jiménez, se reunió la pasada semana con representantes de bodegas, 
alcoholeras y cooperativas. Fue una primera toma de contacto del sector con el nuevo equipo 
de Gobierno en la que también estuvieron presentes los concejales de Agricultura, Urbanismo 
y Promoción Económica, Alvaro Rubio, José Angel López e Iván Rodrigo, respectivamente. 
Durante la reunión se analizaron algunos de los problemas que afectan al sector, entre otros, 
los robos en el campo y los bajos precios de los productos. Asimismo, los representantes del 
sector vitivinícola se interesaron por el programa de mejora de caminos del Ayuntamiento, por 
las ayudas a la exportación y por los proyectos de enoturismo que se llevan a cabo a lo largo 
del año. Sobre este último aspecto, los participantes incidieron en la necesidad de trabajar 
conjuntamente con el Ayuntamiento, entendiendo que se trata de un importante yacimiento 
económico que hay que potenciar más con el fin de acercar la cultura del vino a la sociedad.
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Alvaro Rubio cree que 
el Ivicam debe potenciar 
su labor investigadora
EL,PERIODICO

El concejal de Agricultu
ra, Alvaro Rubio, mantu
vo un encuentro con el 
director del Ivicam, Félix 
Yañez, con el fin de cono
cer su situación actual. 
Según lo legislado por el 
Gobierno aregional ante
rior, el Ivicam quedaría in
tegrado dentro del Insti
tuto Regional de Investi
gación y Desarrollo Agro- 
a lim en tario  y F o resta l 
(Iriaf). No obstante, Rubio 
entiende que “el Instituto 
del Vino lleva varios años 
en una situación incierta, 
en una extraña dinámica 
en la que le asignan fun
ciones y luego se las qui
tan sin ningún tipo de ex
plicación formal. Esto ha 
generado un clima de in

seguridad sobre su futu
ro” . El edil de Agricultura 
visitó los laboratorios, que 
fueron dotados y prepa
rados para asumir las fun
ciones de las antiguas es
taciones enológica. Estas 
funciones se realizan aho
ra en Toledo, aunque el 
director explicó que las 
muestras pasan primero 
por el Ivicam.

Con la nueva Ley, el 
Ivicam dejaría de ser autó
nomo, con lo que el po
tencial del vino se podría 
diluir entre los demás sec
tores agroalimentarios de 
Castilla-La Mancha. Se
gún R ubio, “el Ivicam  
debe seguir siendo autó
nomo y potenciar su labor 
científica e investigadora 
com plem entándo la con 
FP y M áster”.
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